

In Sachen Stegskopf weiter am Ball bleiben

Immer noch Warten auf Entscheidung der Bima – CDU-Fraktion Daaden-Herdorf besuchte Firma Kessler

Friedewald. Auf Einladung von Martin Kessler besuchte die CDU Verbandsgemeinderatsfraktion Daaden-Herdorf nun das mittelständische Unternehmen Kessler QMP in Friedewald. Seit 1998 ist das Unternehmen als Prüf- und Kalibrierlabor tätig. In dieser Zeit ist sowohl der Umsatz als auch die Zahl der Mitarbeiter kontinuierlich gestiegen, sodass man heute zu den fünf größten Unternehmen in diesem Segment gehört.

Vor allem aus dem Bereich der Metall verarbeitenden Industrie rekrutiert sich der Kundenstamm. Bei einem kurzen Rundgang konnten sich die Fraktionsmitglieder selbst ein Bild von den vielfältigen Aufgaben machen. „Es ist immer wieder faszinierend, was es für mittelständische Unternehmen hier gibt, die sich bei näherer Betrachtung als Hidden Champions entpuppen“, so Fraktionsprecher Uwe Geisinger.

Neben der Vorstellung seines Unternehmens war es Martin Kessler zugleich aber noch mal ein Anliegen, mit der CDU-Fraktion über den Stegskopf ins Gespräch zu kommen. Anhand seiner Präsentation „Stegskopf – aktiv, naturverbunden, regional“ stellte er seine Überlegungen für eine alternative Nutzung des ehemaligen Lagers vor. Dies hatte er bereits in einer Bürgerversammlung in Emmerzhäusen getan, jedoch seitdem

nichts mehr dazu gehört. Derzeit laufen wieder alle Fäden bei der Bima zusammen. Wann die Bundesanstalt eine Entscheidung treffen wird, das vermag derzeit niemand zu sagen. Für die CDU-Fraktion im Verbandsgemeinderat bleibt der Beschluss vom Frühjahr des Jahres aktuell, die Ortsgemeinde bei ihrer Arbeit zu unterstützen und im Rahmen des Möglichen die Entwicklung des früheren Truppenübungsplatzes zu begleiten.



Mitglieder der CDU-Fraktion im Verbandsgemeinderat Daaden-Herdorf besuchten das Unternehmen Kessler in Friedewald. Der Stegskopf war dabei auch wieder Thema. Foto: CDU-Fraktion



Gebhardshain HÜTTENZAUBER ... da kauf ich ein!

vom 8. bis 21. Dezember 2018 - Eröffnung am 8. Dezember 2018

Anzeigensonderveröffentlichung



Den Stress der Vorweihnachtszeit vergessen

Seit vier Jahren findet, wegen des unsicheren Wetters im Dezember, der Pfefferkuchenmarkt in Gebhardshain nicht mehr statt. Statt zum Pfefferkuchenmarkt, lädt die Kultur- und Festgemeinschaft mit den angeschlossenen Vereinen wieder zum mittlerweile traditionellen Hüttenzauber in Gebhardshain ein.

„Zwei Hütten bleiben stehen“, das war der Beginn des Hüttenzaubers nach dem ersten Pfefferkuchenmarkt vor 17 Jahren in Gebhardshain. Man wollte damals den Gebhardshainern die Möglichkeit geben, in der Adventszeit mit Nachbarn, Freunden oder Bekannten sich bei einem Glas Glühwein zu treffen und sich zu unterhalten.

Eröffnet wird der Hüttenzauber in diesem Jahr am Samstag, 8. Dezember, um 16

Uhr vor dem Westerwälder Hof und vor dem neuen Eiskaffee. Kinderpunsch, Punsch, Glühwein, eine Bratwurst, eine Waffel oder auch ein Crêpe laden zum Verweilen ein. Musikalisch umrahmt wird die Eröffnung mit adventlichen und vorweihnachtlichen Melodien von Musikerinnen und Musikern des Musikvereins Steinebach. Um 16.30 Uhr erwarten die Kinder wieder Sankt Nikolaus. Hat er auch dieses Jahr wieder Plätzchen, Äpfel und Nüsse für die kleinen Besucher mitgebracht?

In der Adventszeit findet der Hüttenzauber vom Montag, 8., bis Freitag, 21. Dezember, statt. Jeweils von Montag bis Freitag trifft man sich abends ab 18 Uhr mit Freunden und Bekannten bei Glühwein, Punsch, Kakao oder anderen winterlichen



Musikalisch umrahmt wird die Eröffnung des Hüttenzaubers mit adventlichen und vorweihnachtlichen Melodien von Musikerinnen und Musikern des Musikvereins Steinebach. Fotos: Joachim Weger

Köstlichkeiten, um ein wenig den „Stress“ der Vorweihnachtszeit zu vergessen. Die Besucher werden eingeladen, miteinander zu reden, zu lachen und sich auf Weihnachten zu freuen. Ein Highlight des Hüttenzaubers ist am

Freitag, 21. Dezember. Dann wird abends wieder der Musikverein Brunken zu Gast sein. Wie in den vergangenen Jahren, wird es sicher wieder ein besonderes Erlebnis sein, wenn die Musikerinnen und Musiker musikalisch auf das

bevorstehende Weihnachtsfest einstimmen.

Neben den Vereinen, die den Hüttenzauber betreuen, lädt auch die Geschäftswelt zum Bummeln ein. Ebenfalls empfiehlt sich die Gastronomie für einen Besuch in Gebhardshain. Jetzt gibt es auch die Teilnahmekarten für die große Weihnachtsverlosung der Werbegemeinschaft Gebhardshain in den Einzelhandelsgeschäften und Mitgliedsbetrieben. Die Veranstalter freuen sich auf Ihren Besuch in Gebhardshain und beim Hüttenzauber. Dabei wünschen wir Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und viel Freude, Ihre

Kultur- und Festgemeinschaft mit den angeschlossenen Vereinen, Werbegemeinschaft und Ortsgemeinde Gebhardshain



Hauptgewinn für Hanni und Werner Schlaug aus Gebhardshain

Anzeige

Ehepaar Schlaug erfährt Münster von oben

Hanni und Werner Schlaug sind die Hauptgewinner des Ratespiels der LVM-Versicherungsagentur Patrick Lang, das zum diesjährigen Herbstmarkt stattfand. „Wir hatten den weißen LVM-Airstreamer in der Mittelstraße geparkt



Freuen sich auf einen schönen, ereignisreichen Tag in Münster: Hanni und Werner Schlaug (Mitte). Patrick Lang (links) und Peter Friesen konnten vor wenigen Tagen den Hauptgewinn des Ratespiels zum Gebhardshainer Herbstmarkt übergeben.

und die Besucher schätzen lassen, welches Baujahr wohl die ausgestellte Vespa habe“, so Patrick Lang. Richtig eingeschätzt wurde das grasgrüne Zweirad von Werner Schlaug, der dann final aus den richtigen Antworten gezogen wurde: „Ich bin da einfach mal hingegangen, während meine Frau Schuhe gekauft hat. Da ich mich mit Vespas recht gut auskenne, hatte ich 1964 getippt“, so der 59-jährige Gebhardshainer.

Vor wenigen Tagen konnten nun Patrick Lang und Peter Friesen den Gewinn übergeben: „Freuen Sie sich auf einen schönen Tag in Münster, eine Ballonfahrt und eine Übernachtung im Vier-Sterne-Hotel Mövenpick“, so Patrick Lang. Und da Werner Schlaug selber „Oldtimerfreak“ ist, so ist es gut möglich, dass die Reise im eigenen VW Käfer von 1967 angetreten wird...

Werben Sie für Ihr Unternehmen.

Sichern Sie sich jetzt Ihren Anzeigenplatz in einem unserer viel beachteten Sonderthemen.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf: 02741/9200-37

Rhein-Zeitung.de

Rhein-Zeitung und ihre Heimatausgaben

Fahrschule Thiel
Gebhardshain Am Kirchplatz 7
Niederfischbach Konrad-Adenauer-Str. 95
Tel.: 0 26 88 - 98 94 02

OSCAR
GEBHARDSHAIN
WOHN- & GESCHÄFTSIMMOBILIE

Zentral gelegenes Ladenlokal und exklusive Wohnung zu vermieten.
www.oscar-gebhardshain.de

LORSBACH
ARCHITEKTUR- U. SACHVERSTÄNDIGENBÜRO
KIRCHPLATZ 6 - GEBHARDSHAIN

Architektin - Dipl.-Ing. Sylvia Lorsbach
SACHVERSTÄNDIGE FÜR IMMOBILIENBEWERTUNG
SACHVERSTÄNDIGE FÜR SCHÄDEN AN GEBÄUDEN

www.sylvia-lorsbach.de
E-Mail: s.lorsbach@t-online.de
Tel. 02747 - 9136737
Fax 02747 - 9134613

Wir wünschen schöne Stunden beim Hüttenzauber!

REWE
Jörg Müller
Gebhardshain • Neuwied • Neuwied-Irlich • Elkenroth
www.rewe-mueller.de

Westerwald Apotheke
Apotheker Kord-Henrich Wolff e.K., Hachenburger Str. 7, 57580 Gebhardshain
Tel.: 02747.911.496, Fax: 02747.2817, E-Mail: info@westerwald-apotheke.de

Mit den RICHTIGEN SCHUHEN zum Hüttenzauber.

Wind- und wetterfeste Markenschuhe für Damen, Herren und Kinder.

Stockschlaeder
Schuhe und Orthopädie
57580 Gebhardshain • Mittelstraße 5
www.schuh-stockschlaeder.de • Tel. 0 27 47- 31 06